

BEATO RENATO DUBROUX, del latín «vuelto a nacer» (1914-1959). Sacerdote de la Sociedad de las Misiones Extranjeras de París y mártir. Nació en la ciudad francesa de Haroué, desconociéndose pormenores familiares. En 1939 fue ordenado sacerdote y se desempeñó como vicario de la parroquia de San Pedro Fourier Chantraine de la diócesis de Saint-Die. Al invadir el ejército nazi su país, en 1940, fungió como enfermero y se destacó por el celo con el que atendió a los heridos. En 1943 se unió a la Sociedad de las Misiones Extranjeras de París, destinándosele para evangelizar Laos, entonces territorio francés, en el Sudeste Asiático. A partir de 1948 radicó en el poblado de Namdek, donde llevó a cabo fructífera labor evangelizadora; su cariño y preocupación por la población generaron múltiples conversiones. Impulsó la educación y extendió su labor introduciendo en la zona nuevas técnicas de agricultura, construcción, etcétera. En 1957 se trasladó al distrito vietnamita de Ban Nonghkhen, lugar donde existían grupos guerrilleros xenofóbicos y anticristianos. Pese a las amenazas recibidas, el padre Renato y varios sacerdotes y religiosas permanecieron fieles a su vocación, aun siendo mal vistos por los insurrectos. El 19 de diciembre del citado año, estando con su comunidad de catequistas en la sacristía de su capilla, fue atacado por un comando y murió víctima de las heridas sufridas. Es parte del grupo de Mártires de Laos, quienes fueron masacrados entre 1954 y 1970 y cuya memoria grupal se conmemora el 16 de diciembre. Fue beatificado el 11 de diciembre de 2016 por S. S. Francisco.

Otros santos: Anastasio I, XXXIX Papa. Beatos: María Eva de la Providencia Noiszewska y María Marta de Jesús Wolowska, religiosas y mártires.